



**60 %
Rabatt**



Alle Preise inklusive Bedienungsgeld und Mehrwertsteuer in Euro.
Sollte ein Jahrgang ausverkauft sein, behalten wir uns vor, einen Jahrgangswechsel vorzunehmen.
Alle Weine enthalten Sulfite.
UVP | nur in teilnehmenden Mercure Hotels.

Ob rot oder weiß, ob lieblich oder trocken: Bei Mercure genießen Sie eine erlesene Auswahl bester Qualitätsweine.
Entdecken Sie unser bewährtes Weinkonzept:

Die Mercure Weinlese beziehen wir direkt von Winzern aus der Heimat – ein mutiges Konzept, das perfekt in die heutige Zeit passt.

Die Mercure Weinlese wird von Mundschenken kredenzt, die wir zusammen mit dem Deutschen Weininstitut ausbilden.

Gutes muss nicht teuer sein:
Bei Mercure genießen Sie auserlesene Weine zu attraktiven Preisen.

Die Auswahl treffen unsere Gäste selbst: ALL – Accor Live Limitless – Mitglieder können die Weinkarten bei der jährlichen Endverkostung mitbestimmen.

Bei der Mercure Weinlese ist für jeden Geschmack etwas dabei – hier findet garantiert jeder seinen persönlichen Lieblingswein.



Oktober 2023 – September 2024
SÜDWEST

UVP | nur in teilnehmenden Mercure Hotels.

WEIßWEIN

2022 THE DAILY AUGUST GUTSWEIN

RIESLING – QUALITÄTSWEIN – TROCKEN

Weingut August Kessler

Assmannshausen – **Rheingau** – 12,5 % Vol.

RHEINGAU-KESSELER-RIESLING

Diese Trilogie bürgt für Qualität und somit für ein absolutes Weinhighlight im Glas. Exotische Aromen, feinfruchtig auf der Zunge und die typische Rheingauer Stilistik machen diesen Kessler Riesling zu einem täglichen Genuss.

Rheingau-Kessler-Riesling: These three words stand for quality and an absolute wine highlight in the glass. Exotic aromas, delicately fruity on the tongue and the typical Rheingau style make this Kessler Riesling a daily pleasure.

0,1l **4,60** 0,2l **9,00** Flasche 0,75l **27,60**

2022 SAUVIGNON BLANC

SAUVIGNON BLANC – QUALITÄTSWEIN – TROCKEN

Weingut Eckhart Gröhl

Weinolsheim – **Rheinhausen** – 12,0 % Vol.

GENE VON TRAMINER UND CHENIN BLANC

Eine Aromaexplosion von Stachelbeeren, Cassis und grünem Gras, präsen Mineralik und ein feines Fruchtsäurespiel sind die Merkmale einer der wichtigsten Weißweinsorten der Welt. Ein Wein der das Herz jedes Sauvignon Blanc Liebhabers im Sturm erobert.

An explosion of flavors like gooseberries, cassis and green grass, present minerality and a fine play of fruit acids are the characteristics of one of the most important white grape varieties in the world. A wine that takes the heart of every Sauvignon Blanc lover by storm.

0,1l **4,50** 0,2l **8,80** Flasche 0,75l **27,00**

2022 ENDINGER ENGELSBERG GRAUER BURGUNDER

GRAUBURGUNDER – KABINETT – TROCKEN

Weingut Knab

Endingen – **Baden** – 13,0 % Vol.

TERROIR IM WEINGLAS

Handwerkliche Tradition, das einzigartige Mikroklima des Kaiserstuhls und das typische Kalk- Vulkanstein der Weinbergslagen sind Erfolgsgaranten für diesen Grauburgunder der Winzerfamilie Knab.

Traditional craftsmanship, the unique microclimate of the "Kaiserstuhl" and the typical limestone-volcanic rock of the vineyard sites are guarantees of success for this Pinot Gris from the Knab winery.

0,1l **4,60** 0,2l **9,00** Flasche 0,75l **29,90**

2022 WEISSBURGUNDER LÖSS

WEISSBURGUNDER – QUALITÄTSWEIN – TROCKEN

Weingut Eric Manz

Weinolsheim – **Rheinhausen** – 12,5 % Vol.

VÖLLIG „LÖSS“ GELÖST

Von sämtlichen Konventionen "losgelöst"- modern, schlank, gradlinig. Ein Pinot Blanc der zum Essen, aber auch solo, vielseitig einsetzbar ist.

Detached from all conventions - modern, lean, straightforward. A Pinot Blanc that is versatile with food but also solo.

0,1l **4,80** 0,2l **9,40** Flasche 0,75l **28,80**



2022 CHARDONNAY

CHARDONNAY – QUALITÄTSWEIN – TROCKEN

Weingut Braun

Meckenheim – **Pfalz** – 12,0 % Vol.

CHARDONNAY GEHT AUCH OHNE...

Nicht wie üblich vom Holz getragen, sondern von der sortentypischen Frucht geprägt, so zaubert dieser Burgunder mit Eleganz und Esprit dem Genießer ein Lächeln ins Gesicht.

Characterized not by the traditional wood taste but by the typical fruit of this grape variety, this Burgundy brings a smile to the face of the connoisseur with elegance and esprit.

0,1l **4,50** 0,2l **8,80** Flasche 0,75l **27,00**



ROSÉ

2022 ROSÉ SAIGNÉE

ROSÉ – QUALITÄTSWEIN – TROCKEN

Christian Hirsch

Leingarten – **Württemberg** – 13,5 % Vol.

VOILÀ SAIGNÉE

Verspielte Nase, erinnert an frisch gepflückte Erdbeeren. Kein süßes Sommerwässerle. Im Geschmack gut strukturiert und mit sattem Finale.

Playful nose, reminiscent of freshly picked strawberries. Not a sweet summer water. Well-structured on the palate with a rich finish.

0,1l **4,50** 0,2l **8,80** Flasche 0,75l **27,00**



ROTWEIN

2020 LEMBERGER GUTSWEIN

LEMBERGER – QUALITÄTSWEIN – TROCKEN

Weingut Fürst Hohenlohe-Oehringen

Verrenberg – **Württemberg** – 13,5 % Vol.

REGIONAL – TYPISCH – AUTHENTISCH

Farbintensiv, kraftvoll, mit Fülle und Wucht, samtige Tannine und ein fulminanter Körper, das sind die Eigenschaften dieser regionalen Rebsorten-spezialität vom Top Weingut Fürst Hohenlohe.

Colorful, powerful, with fullness and force, velvety tannins and a brilliant body, these are the characteristics of this regional grape variety specialty from the top winery Fürst Hohenlohe.

0,1l **4,70** 0,2l **9,20** Flasche 0,75l **28,20**



2017 H.A.D.E.S ROTWEINCUVÉE

ROTWEINCUVÉE M9 – QUALITÄTSWEIN – TROCKEN

Weingut Sonnenhof

Vaihingen-Erz – **Württemberg** – 13,0 % Vol.

EIN SCHWÄBISCHES MEISTERSTÜCK

Kreiert auf dem H.A.D.E.S Weingut Sonnenhof von Joachim Fischer. Beeindruckende Farbdichte, komplexe Aromatik, schnörkellos, schwäbisch – eine Cuvée aus den Top-Rebsorten Württembergs.

Created at the H.A.D.E.S winery Sonnenhof by Joachim Fischer. Impressive color density, complex aromas, no-frills, typical Swabian – a cuvee made from the top grape varieties of Württemberg.

0,1l **6,20** 0,2l **12,20** Flasche 0,75l **37,20**

2017 EDITION M10 CUVÉE

ROTWEINCUVÉE – QUALITÄTSWEIN – TROCKEN

Weingut Manz

Weinolsheim – **Rheinhausen** – 13,5 % Vol.

M10 – UNSERE JUBILÄUMSCUVÉE

Zum 10. Jubiläum unserer Erfolgsserie Edition M trifft Eric Manz nach dem M1 erneut die Mercure Mundschenke und kreiert mit Ihnen ein neues Highlight auf unserer Weinkarte.

Das Ergebnis ist diese charismatische Cuvée die an Farbintensität, Aromavielfalt und ausgeprägter Geschmackspräsenz keinen internationalen Vergleich scheuen muss.

For the 10th anniversary of our successful Edition M series, Eric Manz once again meets with Mercure's cupbearers and creates a new highlight on our wine list with them. The result is this charismatic cuvee.

0,1l **6,40** 0,2l **12,60** Flasche 0,75l **38,40**



2022 AUFWIND WB

WEISSBURGUNDER, CHARDONNAY – QUALITÄTS-

WEIN – TROCKEN

Weinhaus Hensel

Bad Dürkheim – **Pfalz** – 12,5 % Vol.

AUFWIND VERLEIHT FLÜGEL

oder Weissburgunder trifft Chardonnay. Diese Pfälzer Weißweincuvée von Thomas Hensel überzeugt mit Finesse, Frucht und Eleganz, die unkomplizierte Leichtigkeit im Glas begeistert. *Pinot blanc meets Chardonnay. This Palatinate white wine cuvee from Thomas Hensel convinces with finesse, fruit and elegance, the uncomplicated lightness in the glass delights.*

0,1l **5,00** 0,2l **9,80** Flasche 0,75l **30,00**



2019 NIERSTEIN SPÄTBURGUNDER VOM ROTLIEGENDEN

SPÄTBURGUNDER – QUALITÄTSWEIN – TROCKEN –

VEGAN – FAIR'N GREEN

Weingut Bunn & Strebel

Nierstein – **Rheinhausen** – 13,0 % Vol.

NIERSTEIN UND SEIN ROTER HANG

Schon die Römer schätzten diese Toplage für den Weinbau. Beste Voraussetzung für diesen buketreichen, vollmundigen und samtigen Spätburgunder den Lisa Bunn perfekt vinifiziert hat. *The Romans already appreciated this top location for winegrowing. The best prerequisite for this bouquet-rich, full-bodied and velvety Pinot Noir, which Lisa Bunn has vinified perfectly.*

0,1l **5,10** 0,2l **10,00** Flasche 0,75l **30,60**

